

Que la vacuna sea bien público, señala AMLO

“Nada de privatizarla”.

El Presidente adelanta un eventual banderazo virtual al inicio de obras para el Tren Maya

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La vacuna contra el coronavirus no debe privatizarse y, por el contrario, debe convertirse en un bien de interés público y humanitario a nivel mundial, consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la mañana, recordó que hay una propuesta de México aprobada en la ONU para que en cuanto se tenga una vacuna se ponga a disposición en el mundo.

“Lo importante es que se haga en unidad, y que los resultados se

pongan al servicio de todos los pueblos, que no haya tendencia a privatizar esta vacuna, sino que sea un bien de interés público, de interés humanitario mundial”, subrayó.

Por ello, advirtió que mientras no exista esta vacuna para evitar la saturación de hospitales y la pérdida de vidas humanas es necesario acatar las medidas.

En ese sentido, el consejero jurídico de la Presidencia de la República, Julio Scherer, informó que el Presidente no se ha realizado ninguna prueba de covid-19 porque no tiene síntomas y se encuentra bien de salud. Además, descartó que Alfonso Durazo esté infectado.

Por otra parte, el mandatario planteó la posibilidad de dar el banderazo de arranque de obras del Tren Maya virtualmente desde Pa-

lacio Nacional si las autoridades de salud no autorizan que retome sus giras por el país a partir de junio.

Reiteró que la mayoría de las empresas que participarán en la obra son mexicanas y advirtió que no se permitirán retrasos ni ampliaciones presupuestales.

Sobre el desarrollo en el corredor del Istmo, mencionó que es una gira que está planeando para realizarla en junio después de visitar las obras del Tren Maya.

El siguiente paso en el plan de trabajo del Presidente será visitar las refinerías y, en los siguientes meses, encabezar la inauguración de los Bancos del Bienestar.

“Quiero ir a Dos Bocas con los titulares de Energía y de Pemex, a las seis refinerías que se están rehabilitando, porque el plan es dejar de vender crudo al extranjero”. —



El mandatario en su conferencia matutina. ESPECIAL

